

紫藤新聞



宮城県白石工業高校 報道委員会

〒989-0203 白石市郡山字鹿野43

TEL0224-25-3240 FAX0224-25-1476

入学おめでとう



令和六年四月八日、新入生一六八名が入学式に臨みました。新入生宣誓として、建築科日下凱歌さんが堂々と宣誓を行いました。



生徒会入会式

令和六年四月九日、第一体育館に全校生徒が集まり、生徒会入会式が行われました。入会式では、一年生代表生徒による挨拶があり、生徒会長と校長先生による歓迎の言葉が贈られました。
この行事は今年度の全校生徒が初めて対面した行事でもあり、終始和やかな雰囲気で行進されました。
工業化学科三年 齋藤奏美

学校に入学して三ヶ月！ 一年生へ取材！

あつという間に七月に入り、一年生は入学して三ヶ月になります。そこで一年生三人に取材をしました！
【質問内容】①この学校に来てよかったと思うこと
②高校生活をどう思っているか
③この学校の魅力
建築科Mさん①書道部に内部できてよかった
②活気があって元気な学校だと思います
③売店のご飯がおいしい
設備工業科Mさん①たくさんの友達ができ
②自由が増えて楽しいです
③緑が多くて過ごしやすい
設備工業科Hさん①良い先輩に出会えた
②楽しんでます
③設備が充実していて勉強が捗ります
回答ありがとうございます。三年間、まだまだ楽しいことが待っているの、学校生活を存分に楽しんでください！
建築科二年 中脇駿

こけしコンクール

五月三日、ホワイトキューブにてこけしコンクールが開催されました。全国から集められたこけしで工人が技を競い合う祭りで、本校の出し物を担当していた電気科一年畑中涼佑さんにインタビューをしました。
Q..出し物をした感想
A..子供たちや色々な人に電気の性質を知ってもらえてよかったです。
Q..電気と触れあっている子供を見てどう思ったか
A..楽しそうにしているよかったです。これをきっかけに電気について興味を持ってくれたらいいなと思った。
電気科一年 森颯斗



子供達に夢を 白石市こどもまつり

五月十二日、白石市こどもまつりが開催されました。私たち生徒会役員はボランティアとして祭りの準備などのお手伝いをしました。屋外では紙コップのおもちやの露店準備に取り組み、屋内ではボーリングの準備を進めました。市長の開会宣言で祭りが始まったと同時に子供達が駆けだしていき、ボーリングをする子供達の目はキラキラと輝いていました。子供の元気に力をももらい、思わず熱くなつたイベントとなりました。次の機会があれば、またお手伝いしたいです。
建築科二年 中脇駿



楽天の思い出



五月十四日、全校生徒で楽天イーグルス対福岡ソフトバンクホークスの試合観戦に参加しました。その日は日差しが強く、みんなで日焼けしながら声を枯らして声援を送りました。試合結果は四対一で楽天が勝利しました。試合観戦について、電気科三年菅原嵩さんに感想を聞きました。

Q：今回の試合観戦は楽しかったか
A：食事の種類が多く、バリエーションを楽しめた。プロ選手の手強いプレーを見ることができて楽しかった。

Q：今回の試合で最も盛り上がった場面は？
A：ホームランを打ったり、守備で好プレーがあったりしたところです。

Q：今後の練習や試合に生かせるような発見があったか
A：自分も野球をやっているの、プロの良いプレーを参考にしたい。

電気科三年 木田尚吾

県総体

ソフトボール部 第二位
東北選手権 出場
ラグビー部 15人制大会 第五位
バスケットボール部 ベスト16
柔道部 ベスト16 81kg級
機械科一年 樋口瑛士
陸上競技部 砲丸投げ 第八位
建築科二年 中島健斗
他 各部大健闘！

結果にかかわらず、連日汗を流して大会に臨んだ運動部の皆さんの中から二名の方にインタビューをしました。ラグビー部 機械科三年 遠藤珠樹さん
足を痛める人もいましたが、試合に出たいという気持ちで最後まで戦いました。一人一人が主役となり、チーム一丸で戦いきったことで、最後の試合では今まで勝てなかった相手に勝つことができましたのでよかったです。

ソフトテニス部 機械科一年 田中藍琉さん
初めての大会出場でしたが、ペアの人との絆が深まり、良いプレーもできたのでとても良い経験になりました。次の大会では絶対に勝ちます！

機械科一年 大浦翔悟
建築科一年 一戸小春



写真部 写真甲子園出場
おめでとつございます！

体育大会

六月二十七日、二十八日に体育大会がありました。種目はバレーボール、バドミントン、ソフトボール、リレーでした。バレーボールは一試合ごとにプレーの質が違い、バドミントンはシャトルを打つことに緊張が走り、ソフトボールは応援も含めて場が盛り上がり、リレーは転んでも最後まで走り続けている姿が印象的でした。今年の体育大会はいつもよりも楽しかったのではないのでしょうか。来年も楽しみですね！

設備工業科二年 高橋凌史

大会結果

- ▼バレーボール
 - 第一位 M31
 - 第二位 M32
 - 第三位 E2
- ▼バドミントン
 - 第一位 E3
 - 第二位 E1
 - 第三位 A3
- ▼ソフトボール
 - 第一位 M21
 - 第二位 A1
 - 第三位 M32
- ▼クラス対抗リレー
 - 第一位 E3
 - 第二位 A2
 - 第三位 S3
- ▼科最終順位
 - 第一位 E科
 - 第二位 M1科
 - 第三位 A科
- ▼クラス最終順位
 - 第一位 E3
 - 第二位 M21
 - 第三位 E2

